

令和5年8月31日(木)

令和5年度
学校だより

第5号

Let's try

TEL 098-994-6321

今日も楽しもう!!

糸満市立
兼城小学校

発行者
校長 山田 浩也

【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

兼城小学校夏季休業期間中の取り組み

7月21日(金)から8月24日(木)まで本校を含む糸満市内全小中学校では、夏季休業期間となり児童生徒のみなさんは「夏休み」として普段学校では体験できない活動を行っていたと思います。私たち兼城小学校の職員一同も夏季休業期間中、二学期に向けた準備や業務以外にも、教職員の資質向上を目的とした各種研修(校内研修)を行いました。夏季休業期間中の校内研修では、琉球大学教育学部から講師を招聘し平和学習として兼城小学校校区内の戦争遺跡についてフィールドワークを行い、平和教育への教材研究を行いました。その他、子どもたちの体力向上を目的とした指導力向上に向け「体づくり運動の授業づくり」を行いました。また糸満市教育委員会主催による「不登校や気になる児童生徒へのかかわり方」の教育講演会等に、オンラインも活用し参加しました。今後も健やかなお子様の成長に向けて研修の成果を反映させたいと思います。

(写真上) 平和学習に関する研修 (下) 体づくり運動研修



盛り上がったよ!PTA支部対抗ドッチボール大会

7月22日(土)午前九時より、兼城小学校校区の各支部子供会対抗のドッチボール大会が本校PTA運営部主催により行われました。コロナ禍により3年ぶりに行われた大会は、本校体育館いっぱい各支部の子どもたちや、その応援に家族が駆けつけ、大熱戦が繰り広げられ盛り上がりを見せていました。大会の結果は低学年の部優勝が阿波根チーム、準優勝が座波チーム、高学年の部優勝が座波チーム、準優勝が賀数官舎チームでした。どの支部の子どもたちも暑さにめげず頑張りました。



いよいよ二学期のスタートです!



8月25日(木)より、新学期(二学期)がスタートしました。一校時目は始業式を行い、そこでは3年生2名と5年生3人の児童代表が二学期の目標について、しっかり発表することができました。その後、各学年の教室では通常の授業を実施する様子も見られました。全体的にどの学級も休み明けにもかかわらず、生き生きとした様子が見られましたが、長期の休みのため久しぶりの学校生活は慣れないところもあるのか、担任の先生が児童に丁寧寄り添い、支援をうける姿も見られました。休みが長かった分、本調子に戻るには少々時間がかかるかと思えます。「早寝・早起き・朝ごはん・徒歩登校」で基本的な生活習慣の確立による順調な学校生活に向けて支援を図りたいと思います。

